

Willkommen

Auf diesen Seiten möchte sich die Abteilung Radsport/Radball des SV IMS ein wenig vorstellen. Neben aktuellen Informationen wie es unseren Mannschaften in der laufenden Saison geht wird u.a. der Sport selbst etwas vorgestellt.

In der aktuellen Saison ist unser Verein mit drei aktiven Mannschaften in der Bezirksliga und Verbandsliga am Start. Für unsere frisch gebackenen Aktiven geht es darum erste Erfahrungen in der Bezirksliga zu sammeln. Für unsere Verbandsligamannschaft ist nach einem Mittelfeldplatz und Verletzungspause im letzten Jahr einzig und allein der Klassenerhalt das Ziel.

Trainiert wird jeden Donnerstag von 18:30 Uhr bis 20:30 Uhr in der Mehrzweckhalle Ingoldingen.